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　皆様「分類学」って聞いたことありますで

し ょ う か。そ の 名 前 の 通 り、生 き 物 や 物、

様々なものを仲間分けする学問なのですが、

身近に感じるきっかけはあまりないように感

じます。

　そもそも分類とは何をするものかと申しま

すと、足に履くものを「ソックス」、お尻に穿

くものを「パンツ」、では「ストッキング」は

どっちの仲間 !？なんて考えながら、タンスの

整理をしたことはありませんか？これもれっ

きとした分類なのです。他にも「食べれるミ

カン」と「腐ってるミカン」など形状を見て

分類しております。そして分類の重要性は

「共通認識と名前」にあります。誰かに醤油

取ってと言われて塩を渡すこともなければ、

胡椒を渡す人もいないですよね。このように

「醤油」という物に対しての共通認識と共通の

名称があったからこそ円滑にコミュニケー

ションが取れてきました。

　こんな身近な分類を学問にしたのが分類学

です。紀元前から動物と植物の分類を始め生

活様式や形状などでいくつかのグループにま

とめました。さらに 18 世紀にリンネという学

者が今の分類体系における基礎的なルールを

作り、世界的に分類の統一が進んでいきまし

た。この時に決まったルールが「学名」です。

動物園に行けば看板に記載されている名前で

す。ゴリラの学名が「ゴリラ　ゴリラ」だと

言うことが有名だと思います。このように生

活様式、姿、形によってグループ分けをして

N・N

学名を決めることで、分類学が発展してきま

した。

　しかし、分類学が大きく変化する出来事が

ありました。それは DNA の発見です。DNA

はすべての生物の設計図となります。その設

計図を比較すれば分類を正確に分ける事がで

きるようになりました。そこで多くの人が驚

いたのがコウモリの分類です。よく洞窟など

に生息するコウモリはどの生物と親戚なの

か？大昔は「翼をもつネズミ」といわれ鳥類

に分類されていましたが、中世になり目が大

きく耳が小さい特徴から霊長類に分類されて

いる時代もありました。そして、近代になり

DNA による分析により鳥やサルやネズミよ

りも馬に近い種だと発見されました。形状か

ら判断すると全く親戚だと思えませんよね。

また、クジラがオットセイやアシカよりもカ

バと非常に近い親戚だったことも発見されま

した。このように DNA の分析により多くの

親戚関係がわかり、どのような過程で進化し

てきたのかわかってきました。

　そして、現在も非常に多くの種類の生物が

発見され分類されています。分類し、調査を

していると多くの生物が絶滅しているのがわ

かります。生物が絶滅すると生態系のバラン

スが崩れ、より一層多くの生物の絶滅を引き

起こす可能性があります。今後の未来のため

にも環境を維持し、多様性を守りながら発展

しなければならないかもしれません。

生物の分類について生物の分類について
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１月１６日　第 10 回役員会　於組合事務所

午後 2 時より開催

出席者＝石川理事長、国本副理事長、神山副

理事長、伊藤専務理事、井土、梅田司、奥村、

河村、篠田、塚本、中村幸浩、服部、各理事。

梅田慎吾理事代理岡太司、齋藤理事代理黒

川明、永井理事代理永井雅大。安井監事。以

上１６名。＊需給委員会参加：杉浦茂嘉

＜報告事項＞

１　全原連の件

＊1 月 24 日に開催される各委員会・新年会の

日程報告がなされた。

＊2 月 27 日に開催される平成 30 年度第 8 回

理事会の日程報告がなされた。

２　古紙センターの件

＊1 月 9 日に開催された新年互礼会の報告が

なされた。

＊1 月 24 日に開催される業務委員会の日程報

告がなされた。

３　各支部会・各委員会・ＣＦＣ報告の件

　今回報告はなかった。

４　会計報告の件

　月次損益計算書、貸借対照表が配布され 12

月の会計報告がなされた。

５　その他

　次の事項について報告がなされた。

 ・紙業合同新年互礼会について（1/7 開催、

石川理事長病欠）

 ・KJMJK 会員研修について（2/8 開催）

＜審議事項＞　

１　新春講演会・互礼会について

　時間、場所、役割等について原案通り確認

がなされた。

２　輸出事業で新たな入札参加者との取引に

　あたっての確認書（案）について

　原案通り承認がなされた。細部は輸出事業

部会に一任することになった。

３　新規入札参加候補者への事前アンケート

　について

　原案通り承認がなされた。細部は輸出事業

部会に一任することになった。

４　役員賠償責任保険について

　審議の結果、再契約しないことになった

（現在の契約期限は 2019 年 3 月 1 日）。

５　古紙輸出の件・市況交換・古紙価格調査

　票の件（第10回需給委員会と合同開催）

 ・輸出の概況及び現市況について報告がなさ

れた。

 ・市況について活発に意見交換がなされた。

 ・1 月度の古紙価格調査票について原案通り

承認がなされた。

６　その他

　輸出事業について次のとおり承認・確認が

なされた。

＊当組合理事長名で関東商組に輸出事業の

ルールに係る資料提供を依頼する文書を提出

することになった。文書の内容は理事長に一

任する。

＊組合輸出事業の落札結果は現状を組合員と

共有することが目的なので組合員のみに伝え

る。

【全原連関係】

１月２４日　全原連各委員会及び新年会開催

於浅草ビューホテル　

※IT 推進委員会のみ全原連会議室で開催

■全原連各委員会

＊需給委員会　於 3 階「蔵前」　午後 3 時 30

分より開催　出席者＝11 名

＜議題＞

１　各地区市況報告

２　古紙輸出の状況について、ほか

＊I T 推進委員会　於全原連会議室　午後 2 時

より開催　出席者＝16 名（内東芝ｿﾘｭｰｼｮﾝ販

売㈱ 4 名）

＜議題＞

１　ネット事業の今後の運営について

議会だより議会だより

組合だより組合だより



中芯原紙・印刷用紙製造

株式
会社

代表取締役社長 葛 西 宏 治

愛知県尾張旭市晴丘町東82番地1

FAX〈0561〉5 3 − 3 3 6 2

段ボール原紙・白板紙・包装用紙

王子マテリア株式会社

代表取締役社長 小 関 良 樹

http : //www.ecopaper . jp/

本社　東京都中央区銀座５- 12 -８　　　
　　　　 王子ホールディングス１号館６階
〒104-0061 TEL〈03〉3543-1111

祖父江工場

愛知県稲沢市祖父江町祖父江外平150
〒495-8601 TEL〈0587〉97-2111
中津川工場

岐 阜 県 中 津 川 市 小 川 町 ２−３
〒508-8585 TEL〈0573〉66-1511
恵那工場

岐 阜 県 恵 那 市 大 井 町 ６９６
〒509-7201 TEL〈0573〉26-1611

TEL〈0561〉5 3 − 3 3 1 5

〒488-0031

エコペーパー
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出版・印刷用紙  事務用紙  包装用紙

王子製紙株式会社

愛 知 県 春 日 井 市 王 子 町 １
〒 4 8 6 - 0 8 3 4
T E L（ 0 5 6 8 ）8 1 − 1 1 1 1
FA X（ 0 5 6 8 ）8 5 − 2 0 5 6

執行役員工場長 松 本 光 史

　春日井工場

ht tp : //www. o j i paper . co . j p/

２　2019 年 5 月の新元号及び同年 10 月の消

　費税率引き上げの対応について

＊渉外広報委員会　於 3 階「さくら」　午後 3

時 30 分より開催　出席者＝6 名

＜議題＞

１　全原連案内パンフレット、「KANTOU」

　について

２　各地区情報交換

＊経営革新委員会　於 3 階「清洲」　午後 3

時より開催　出席者＝14 名

＜議題＞

１　古紙品質管理責任者試験について

２　J-BRAND 輸出用ラベルについて

３　外国人研修制度について

■新年会　於 3 階「祥雲」午後 5 時より開催

参加者＝約 140 名

＜式次第＞敬称略　（ ）内は全原連役職名

司　　　会　岩渕慶太（副理事長）

開 会 の 辞　石川喜一朗（副理事長）

理事長挨拶　栗原正雄（理事長）

来 賓 祝 辞　甘利　明 / 衆議院議員

　　　　　　湯本啓市 / 経済産業省製造産業局素

　　　　　　　 材産業課課長　

　　　　　　矢嶋　進 / 日本製紙連合会会長

開 宴 の 辞　菊池初彦（副理事長）

乾　　　杯　渡　良司 /（公財）古紙再生促進セン

　　　　　　　 ター副理事長

来 賓 紹 介　岩渕慶太（副理事長）

中　締　め　大久保信隆（副理事長）

閉 会 の 辞　矢倉義弘（副理事長）

　　　　　　　　　　　　　　午後 7 時閉会

【古紙センター関係】

１月９日　（公財）古紙再生促進センター新

年互礼会　於ホテルグランドパレス（東京都

千代田区）　午後 1 時 30 分より開催　当組合

から石川理事長参加

１月２４日　平成 30 年度第 8 回業務委員会

於古紙センター会議室　午後 2 時 15 分より

開催

＜議題＞

開会の辞を述べる石川副理事長 （全原連役職名）

甘利　明衆議院議員 / 来賓挨拶



繊維リサイクルメーカー

株式会社 大　綿
〒496-0905

愛知県愛西市北一色町
　　　　東田面231番地

TEL（0567）25−3700
 FAX（0567）25−3577

TEL（0587）93−2995 ㈹

 FAX（0587）93−9700

愛知県丹羽郡扶桑町南山名野田浦48

ダイ　　　メン
DAIMEN

〒480 -0105

株式会社

工業用ウエス製造販売
繊維原料／工業用資材
反毛原料／梱包資材／
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１　古紙の需給・市況動向

２　平成 31 年 1-6 月の古紙消費計画

３　欧州古紙状況調査報告

４　今後の業務委員会開催予定

１月１６日　月例会　於キャッスルプラザ 4

階「茜の間」午後 2 時より開催　出席者：14

名

＜議題＞

１　六地区市況情報交換作成

２　中部商組・役員会等について

３　新春講演会・互礼会について

４　安全ポスターの図案について

５　役員改選について

６　会計報告について

７　中防災「無料サポート事業」について

８　国内研修について

　　　　　　　　　　　　　　午後 3 時閉会

１月３０日　役員会　於組合事務所　午後 1

時 30 分より開催　参加者 7 名

＜議題＞

１　役員改選について

２　国内研修について

１月７日　愛知県紙商組合紙業合同新年互

礼会　於名古屋ガーデンパレス 3 階（名古屋

市中区）　午前 9 時 30 分より開催

１月１６日　当組合・（公財）古紙再生促進

センター中部地区委員会・愛知県古紙協同組

合合同新春講演会　於キャッスルプラザ 4 階

「梓の間」午後 4 時より開催　参加者＝80 名

＜講師＞

吉田たかよし 氏（医師 / 元 NHK アナウンサー）

＜演題＞

ストレスに負けないすぐできる健康法と、記

憶力がよみがえる成功する人の脳の使い方！

CFCだよりCFCだより

そ の 他そ の 他

講演会に先立ち年頭あいさつする石川理事長

講演中の吉田たかよし 氏



ベーラー用古紙結束線

古 紙 結 び
株式会社　林　商　店
TE L０５２（３５２）０８８４
FAX０５２（３５３）０８８８

コ　 　   シ　      ムス　     ビ

渡辺式大型高速古紙梱包機

渡辺鉄工株式会社
本社及工場 〒839-0841 福岡県久留米市御井旗崎二丁目25番25号
  T E L〈 0 9 4 2 〉4 3 − 9 1 1 1 ㈹
東京営業所 〒333-0823 川 口 市 大 字 石 神 6 9 5
  T E L〈 0 4 8 〉2 9 0 − 4 8 5 1
大阪営業所 〒570-0016 守 口 市 大 日 東 町 2 7 − 7
  T E L〈 0 6 〉6 9 0 2 − 2 3 3 8
名古屋営業所 〒452-0801 名 古 屋 市 西 区 清 里 町 1 3 0 番 地
  T E L〈 0 5 2 〉5 0 5 − 0 4 1 1

* ガソリンのみ６社の提出データにて算出しております。

市　中　相　場
平成 31 年 2 月１日現在

ナマシ番線 ヤード着　（1kg） 104 円〜115 円

（10 番） 平均価格　109.2 円 気 配 

軽　　　油 店　　頭　（1ℓ） 108 円〜122 円

平均価格　113.0 円 気 配 

ガ ソ リ ン 店　　頭　（1ℓ） 130 円〜140 円

平均価格　135.3 円 気 配 
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１月１６日　当組合・愛知県古紙協同組合共

催新年互礼会　於キャッスルプラザ 3 階「孔

雀の間」　午後 5 時 45 分より開催　参加者＝

146 名

＜次第＞

1　石川理事長年頭あいさつ

2　来賓祝辞　本多雅義 氏

 （公財）古紙再生促進センター中部地区委員

会委員長・王子エコマテリアル㈱中部調達部

部長

3　来賓紹介

4　乾杯 / 神山副理事長

5　祝宴

6　中締め・閉会の辞 / 国本副理事長

　　　　　　　　　　午後 7 時 15 分頃閉会

１月１６日　愛知県中小企業団体中央会新年

祝賀会　於キャッスルプラザ 4 階鳳凰の間

午前 11 時 30 分より開催　当組合より石川理

事長参加

１月２８日　第 21 回古紙持去り防止対策連

絡会議　於組合事務所　午後 1 時 30 分より

開催　参加者 16 名

＜議題＞

１　古紙持去りの最近の状況について

２　古紙持去り防止対策について

３　周辺自治体の古紙持去りの現状と対応に

　ついて

４　その他（意見交換）

祝辞を述べる （公財） 古紙再生促進センター

中部地区委員会委員長　本多雅義氏



古 紙 圧 縮 梱 包 機

50 年の実績と経験

〒134-0091  東京都江戸川区船堀2-23-21
〒444-0937

TEL〈03〉3689−0303 TE L〈05 6 4〉6 4 − 3 6 9 2 ㈹FAX〈03〉3689−0318

FAX〈05 6 4〉6 4 − 3 6 9 3h t t p : / / w w w. s h o w a - p r e s s . c o . j p
E-mail:takumi-cv@leaf.ocn.ne.jp東京・大阪・名古屋・福岡・三島・浦安・八街・徳山

TKM

各種コンベヤ・省力機械の創造をします

愛知県岡崎市島坂町字川田５番地３
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在庫量推移表在庫量推移表 （平成31年1月）（平成31年1月）
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